

# JUDO-CLUB DE ROUFFIAC

© www.sudouest.fr 2011 Lundi 10 octobre 2011 à 06h00

## Les seniors forment une belle équipe



**Les combattants du judo rouffiacais : Jason, Vincent, Jan-Mikaël, Loïc, Jan-Guillaume, Antoine et Nolwen. PHOTO NADINE JULLIARD**

Le 2/10, l'équipe seniors du Judo-Club de Rouffiac avait rendez-vous avec les championnats régionaux, dont seul le sportif classé premier pouvait entrevoir une finale aux championnats de France à Paris.

L'aventure sportive et humaine se termina au stade des régions pour les judokas rouffiacais qui se sont inclinés 3 à 2 face aux champions de Charente (Entente Ouest-Charente). À noter que Jason Guillot, membre de l'équipe et actuellement pensionnaire du Pôle France de Bordeaux, a été sélectionné pour faire un stage à Strasbourg avec les membres de l'équipe de France juniors, qui préparent les championnats du monde.

Un beau parcours pour tous ces compétiteurs qui laisse présager une bonne année sportive individuelle.

Pour les personnes désireuses de rejoindre le club, voici les horaires des cours dispensés par Loïc, Vincent et Nolwen : mardi, de 18 h 30 à 20 heures, poussins et benjamins (nés de 2000 à 2004). Mercredi, de 18 heures à 19 heures, débutants et pré-poussins (nés en 2005 et 2006) ; de 19 heures à 20 h 30, les benjamins, minimes, cadets, juniors et seniors. Vendredi, de 18 h 30 à 20 heures, benjamins et minimes (nés de 1998 à 2001) et, de 20 heures à 21 h 30, cadets, juniors et seniors.

Renseignements et inscriptions sur place au dojo (derrière la mairie de Rouffiac).